
平成２６年度第７回定例教育委員会会議録 

 

 

 

１ 開催日時  平成２６年１０月２２日（水） 午後１時３０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 委員氏名  １番委員（委員長）  附田
ツクタ

 道
ミチ

大
オ

 

        ２番委員       内山
ウチヤマ

 優
マサル

 

        ３番委員       山本
ヤマモト

 貴子
アツコ

 

        ４番委員       福田
フクタ

 雅
マサ

行
ユキ

 

        ５番委員（教育長）  神
ジン

 龍子
リュウコ

 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 職員氏名  学務課長       田中
タナカ

 順一
ジュンイチ

 

        生涯学習課長     中野
ナカノ

 昭弘
アキヒロ

 

        世界遺産対策室    小山
オヤマ

 彦逸
ヒコイツ

 

        学務課長補佐     田村
タムラ

 教男
ノリオ
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附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 本日は、お忙しいところ御出席下さいまして、ありがとうございま

す。 

 これより、七戸町教育委員会会議規則第６条第２項の規定により、

平成２６年度１０月第７回定例会を開会します。 

 

 日程第１、会議録の署名委員の指名については、七戸町教育委員会

会議規則第２４条の規定により、４番福田委員と５番神委員を指名し

ます。 

 

 日程第２、会期の決定については、本日１日にしたいと思います。

ご異議ございませんか。 

  

（異議なしの声） 

  

 異議なしと認めます。従ってそのように決定します。 

 

 日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

 会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則

第３条の規定に基づき、８人に制限したいと思います。 

 ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。よってそのように決定し、議事を進めます。 

 

 日程第４、報告第２２号「平成２６年度１０月教育長等一般経過報

告について」を学務課長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 



2 

 

 

 

附田委員長 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

福田委員 

 

学務課長 

 

 

附田委員長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

福田委員 

 

 

学務課長 

 

 

（なしの声） 

  

 次に、日程第５、報告第２３号「天間林地区統合中学校校名選定住

民説明会報告について」を学務課長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

  

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 いわゆる、略名ですが、どこかの段階で決める必要はありますか。 

 

 略名は、正式に決定する必要はないです。新しい学校が始まってか

ら、学校で決めれば良いと思います。 

 

  他に、質疑はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 次に、日程第６、その他に移ります。 

 学務課長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 次回、教育委員会定例会は、１１月２０日か２１日の午後１時３０

分からで調整したいとのことでしたが、どちらがよろしいですか。 

 

 ２１日は福祉大会がありますが、教育長は日程に入っていないです

か。 

  

 福祉大会の日程は入っていないです。 

 

 



3 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

福田委員 

 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 それでは、１１月２０日にしたいと思いますが、ご異議ございます

か。 

 

（なしの声） 

 

 次回、定例教育委員会は、１１月２０日（木）午後１時３０分から

とします。 

  

 続いて、臨時の教育委員会の日程調整ですが、１１月６日午後４時

からにしたいと思いますが、ご異議ございますか。 

 

（なしの声） 

 

 臨時の教育委員会は、１１月６日（木）午後４時とします。 

 

 

 その他、何かございませんか。 

 

 前回の委員会で聞くのを忘れていましたが、二ツ森貝塚遺跡に係る

北海道・北東北の縄文遺跡群の世界遺産登録への推薦から外れたわけ

ですが、その理由を教えて下さい。 

 

 文化庁からは、１０個の理由が示されていますが、例えば、北海道・

北東北の縄文遺跡群となっていますが、なぜ、北海道・北東北なのか

の理由がわからない、世界遺産登録への体制が整っていない等があり

ます。この１０個の理由をクリアしないと推薦にならないんですが、

この先の道程は厳しいと思われます。 

 

 その他、ございませんか。 

 

（なしの声） 

 なしと認めます。 

 これで本日予定された日程は全て終了しました。 
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 以上の会議録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容に相違

ないことを証明するためにここに署名する。 

 

４番 福田委員                     

 

５番 神委員                      

 よって、本日の会議を閉会します。大変お疲れ様でした。 

 

午後２時００分終了 


